TOUS ENSEMBLE, AMPLIFIONS LA LUTTE

La colère s'étend, la lutte grandit partout dans le pays.

<u>L</u>es journées d'action interprofessionnelle contre la loi « travail » ont mobilisé des centaines de milliers de travailleurs, des étudiants et lycéens. Des dizaines de milliers de salariés ont fait grève sur leur lieu de travail, ont participé aux manifestations organisées partout en France. Des dizaines de milliers de retraités ont manifesté dans tous les départements le 28 Septembre.

Neuf syndicats de la fonction publique appellent à la grève le 10 octobre, le 13 octobre ce sera la métallurgie. Les routiers à qui le gouvernement a envoyé les CRS continuent leur lutte, des actions de plus en plus nombreuses ont lieu dans les entreprises.

<u>Développer l'action, lutter</u> <u>tous ensemble, unis contre</u> <u>Macron et le patronat.</u>

<u>L</u>e mouvement doit se renforcer partout, car tous les secteurs de la vie sociale et économique sont attaqués. C'est une véritable guerre sociale dirigée contre la classe ouvrière, la jeunesse et tout le peuple que le pouvoir a engagé.

La disparition du code du travail

<u>d</u>ont l'objectif est de supprimer toutes les contraintes encore opposées au patronat n'est que le 1^{er} acte d'un plan d'ensemble dont le but est de « transformer la société française en profondeur » comme le déclare Macron, pour l'adapter aux exigences actuelles du capitalisme.

Dans le plan Macron, on trouve :

- * La suppression de l'essentiel de l'Impôt sur la Fortune (ISF) avec d'énormes cadeaux fiscaux pour les plus fortunés.
- * C'est la remise en cause de la protection sociale, du système même de la Sécurité Sociale. Le transfert des

cotisations sociales (assurance maladie, chômage) des entreprises vers la CSG payée par les retraités. Augmentation du forfait hospitaliser, baisse des remboursements, hausse 5% des cotisations mutuelles.

- * Enormes cadeaux aux entreprises, dont la fiscalité de 33% baisse à 25 %.
- * Nouvelle remise en cause de l'âge de départ à la retraite et du système des retraites. Baisse continuelle des pensions, retraites par points.
- * Attaques contre les statuts de la fonction publique, suppression de centaines de milliers d'emplois, blocage des salaires.
- * Nouvelle attaque contre les privés d'emploi alors que le chômage dont les travailleurs ne sont en aucun cas responsables, ne cesse d'augmenter.
- * Refonte de la formation professionnelle pour l'adapter aux besoins des entreprises capitalistes.
- * Baisse des aides personnalisées des (APL), remise en cause du logement social.

La baisse des dotations aux collectivités territoriales, c'est une nouvelle casse des services publics comme l'éducation. La fermeture d'hôpitaux entiers, la réduction des dépenses de sécurité sociales de 3,5 milliards...

- *Le budget national 2018 du gouvernement prévoit 20 milliards d'économies sur le dos du peuple.
- * Hausse de la T.V.A pour les régions.
- *Macron veut privatiser tout ce qui reste d'entreprises publiques. Une nouvelle série de privatisations comme la SNCF, EDF, GDF dont on mesure déjà aujourd'hui l'impact social et ses conséquences notamment au travers de la qualité de service et des prix. La privatisation des services de santé, de la médeci-

ne se poursuit. Il accélère le bradage des fleurons industriels français, Alstom vendu à l'allemand Siemens, STX à l'italien FIncantieri.

La nouvelle loi antiterroriste sera utilisée avant tout contre la démocratie, les travailleurs et les militants syndicaux et politiques qui défendront leurs revendications, qui ne se soumettront pas à la dictature du capital.

Oui, il n'y a pas d'autre choix que l'union des travailleurs et du peuple, pour stopper cette politique

Les profits des entreprises capitalistes atteignent des sommets historiques. Ces multinationales qui possèdent les moyens de production et d'échange, le pouvoir économique et financier et donc le pouvoir politique, sont les maîtres de la France. Ca ne peut plus durer!

La France a les moyens de faire une autre politique au service du développement économique et social. Les richesses créées, les profits réalisés par les grands groupes, les dividendes versés aux actionnaires n'ont jamais été aussi importants. Il faut arracher ces moyens aux multinationales qui les possèdent, pour satisfaire les besoins sociaux, il faut changer radicalement de politique, se débarrasser du capital.

Notre Parti appelle à la lutte anticapitaliste, il a des propositions révolutionnaires pour changer fondamentalement de politique, de société.

Nous organisons des rencontres dans les départements pour en débattre avec vous.

Nous vous y invitons chaleureusement.